

「Plus Ultra」

3 学年通信



岩手県立盛岡第三高等学校 3 学年

令和 6 年 1 0 月 2 1 日(月)発行 Vol. 9



三高マスコット「トナンくん」

今回は各クラスの学級日誌特集だよ！

今回は写真多め。良かったらHP版も見てね！

卒業式まであと169日(9/13現在)

今回は **8月29日～9月13日**の学級日誌を紹介するよ。

8月29日(木)【三高祭準備日】

今日はみんなそれぞれに自分の仕事をしていました。【協働行動力】私は看板の色を塗りましたが、色ムラが凄かったです。どうやら私にはセンスが無いみたいで悲しくなりました。今年は吹奏楽部も参加できるようなので良かったです。学級日誌を失くしかけて本当に焦りました。2組

今日はエアコンがつかない中、みんなで看板製作を頑張った。N君の手先がとても器用で、女子も顔負けだった。大きな怪我もなくクオリティの高いものを仕上げる事ができた！あとは雨が降らず、感染症にも負けずに42人で楽しめたら良いなと思いました。7組

8月30日(金)【三高祭1日目(校内公開)】【中夜祭】

11時から売り始めたアイスが12時45分に売り切れました。思った以上に好評だったし、アイスを巻くのは想像以上に難しくて全然予定通りにいきませんでした。みんなで協力して臨機応変に対応できたと思います！【協働行動力】明日もこの調子で頑張ります。2組

今日は三高祭1日目でした。今年初めて行う“模擬店”は電気系統のアクシデントがあり大変でしたが、楽しかったです。私は“海兵”として呼び込みを頑張りました。普段話をしたことがない1、2年生たちと関わって良かったです！【友愛】2日目も頑張っていきましょう！！4組

8月31日(土)【三高祭2日目(一般公開)】

三高祭2日目でした。午前中から沢山のお客さんが来て、どのクラスも忙しそうでした。どのくらい売れるのかわからなくて不安な点もありましたが、最終的には沢山売れて良かったです。本当に楽しく、高校生活最高の思い出になりました！【感謝】3組

今日は第1体育館で行われていた各部の発表やパフォーマンス、他学年の企画を模擬店の宣伝をしながら見て回ることができました。模擬店では2日連続でちょうど売り切ることができてとても嬉しかったです。【感謝】5組



学年長コメント

皆さん本当によく頑張りました！1年生の頃に『家庭基礎』で作ったエプロンが役に立ちましたね！心配だった台風も小雨が降る程度で、閉会式後に行った学年集会では眩しい日差しが差していましたね！お疲れ様でした！！

9月2日(月)

三高祭後、初の授業日でした。三高祭が想像以上に盛り上がったので、少しは余韻が残るかなと思いきや、朝から静かに自学が始まっていました。楽しむときは楽しんで、頑張るときは頑張る皆から良い刺激をもらっています。三高に入って良かったです。もちろん切り替えは必要ですが、行事で出来た思い出も大切にしていきたいです。3組

今日の『論理国語』で『古典』の敬語のテストがあった。前よりも解けたので、力が付いてきたと感じた！【自己肯定力】また、4、5校時に『論理表現』が2時間連続であり、“比較”を学習した。苦手な分野なので考査に向けて触れる時間を多くしたい。そして今日は三高祭明けだったためか、睡魔と戦っている人がたくさんいた。7組

9月3日(火)【第7回引退者集会】

今日は最後の引退者集会がありました。無所属の会が行われてからの4～5カ月についてしまった差を埋めるための努力をしなければ！と、改めて思いました。まずは来週の考査に向けて1分1秒を大切に勉強していこうと思います。2年半の部活動にも感謝です！【感謝】2組

もうすぐ考査ですが、ダンスの発表会も迫っています。周りの班は完成されていてカワイク踊っていますが、僕たちは手本に合わせるのが精一杯です。。今日は『化学』を勉強する予定でしたが、ダンスの練習をします。曖昧な準備にせず、完璧にしたいと思います。6組

9月4日(水)【こころと身体の健康観察】

今日は昼休み中に「トンボカップル乱入事件」がありました。事件という事件でもないのですが、あときの恐怖と好奇心が入り混じった教室の空気と、みんなの謎の一体感はなかなか面白かったです。まだまだ暑いですが、こういった光景を見ると秋の気配を感じます。1組



今日は7校時に、心やストレスとの向き合い方の授業がありました。「つらそうな友達がいたらどうするか」という話題でペアワークをしたところ、「見守る」という自分にはなかった行動パターンを教えてくださいました。何があったのかすぐに聞きたくなる私にはとても良い学びになりました。「相談にのる」や「アドバイスをする」と同じくらい、「何もしない」という行動も時には大切だと思いました。3組

担任コメント 素晴らしい「気づき」でしたね。「見守られている」と感じた時に、人は安心感と共に前向きになれるものです！

9月5日(木)

今日の『論理国語』はハイスピードだった。普段は50分で2～3問の問いを終わらせるペースだけど、今日は驚異の9問！面白さを丸投げして、ひたすら早口でしゃべる千田先生の本気さに焦りを感じた。私たちが板書の文章量が膨大で、必死にペンを動かした。お互いが時間との負けられない戦いをしていた。1組



昼休みに、明日発表のダンスの練習をした。体育館には同じくダンスの練習をしていたグループもいた。どのグループもレベルが高くてとてもキレッキレに踊っていた。私たちは、下手でもなんでも振り大きく、楽しそうに踊ろうと誓い合った。4組

9月6日(金)【3・6組ダンス発表会】【2・4組ダンス発表会】

今日はダンスの発表会でした。校長先生も副校長先生もいらっしゃる中、皆よく頑張っていました。昼ご飯をかきこんで体育館に練習に向かう皆の姿が頼もしかったです。ダンスから考査に頭を切り替えて、今度は勉強に力を注いでいきたいです。2組

今日はダンスの発表会があった。どのグループも考査勉強のストレスを分散するようなキレッキレの踊りだった。自分たちのグループは昨日まで振り付けが決まっていなかったけど、昨日の放課後“高松公園”で夜まで練習し、大成功に終わった。青春を感じてさわやかな気分のまま、考査勉強を頑張りたい。6組

学年長コメント 今回は“踊る”に統一しました。さて、“踊る”と“躍る”の違いは？



9月9日(月)【前期末考査1日目】

- 〈文系〉①探究生物 ②論理表現 ③文学国語
- 〈理系〉①物理／生物 ②論理表現

今日は“前期末考査1日目”だった。朝、教室に入った瞬間、教室内のピリッとした空気に自分の気持ちが引き締まった。“受験は団体戦”とよく言うが、それを体感した1日だった。共通テストはみんなと会場が同じだが、個別試験は一人で戦わなければならないので、メンタルコントロールも鍛えていきたい。1組

模試を何回か受けているせいか、60分×2の試験時間が短く感じます。週末に三高のほうから爆発音がしていたので「世も末だな」と思っていたら、花火大会があったようです。夏ももう少しで終わるので切ないです。7組

9月10日(火)【前期末考査2日目】

- 〈文系〉①古典探究 ②探究数学① ③探究地学
- 〈理系〉①古典探究 ②数学Ⅲ／探究数学

夜まで勉強していると眠気との戦いがいつも繰り広げられるのですが、ぎり辛勝しています。しかし、たまに惜敗してしまうこともあるのでとても悔しいです。眠気に勝とうとコーヒーを飲んだり、目薬をさしたりして何とか耐えています。あまり効果は感じられません。先生方のおすすめの目覚まし方法などあれば教えて欲しいです。3組

今日は考査2日目だった。2時間目の『数学Ⅲ』はかなり順調に解くことができ、高得点が期待できそうだが、『古典探究』に関しては配分を間違っしまい、あまり解くことができなかった。3日目は山場だと思うので、切り替えてまた高得点を取る準備をしたい。【自己改善力】5組

9月12日(木)【前期末考査3日目】

- 〈文系〉①コミュニケーション英語 ②日本史／世界史 ③倫理／政治経済
- 〈理系〉①コミュニケーション英語 ②地理探究 ③化学

今日の教科は重かった割には頑張れた気がする。とりあえず明日の教科も頑張ろう。放課後は“卒業アルバム”のクラス写真を撮るために高松の池まで歩いた。暑かったけど楽しかった。明日の放課後は友達と“月見バーガー”を食べに行くことになったので頑張ります。2組

(8:20)『化学』の最後の問題を予想したいと思います。ちなみに前は「ニワトリの絵を描け」でした。今回は「人間の横顔を描け」だと思います。予想は当たるのでしょうか？

(13:10)ちゃんと外しました。「パイナップルが出来る場所はどこか？」と「へへのものへじ」の垂種を作れ」でした。7組



9月13日(金)【前期末考査最終日】

- 〈文系〉①論理国語 ②探究数学② ③LHR
- 〈理系〉①論理国語 ②数学C ③LHR

今日で考査が終わりゆっくりと休みたいところだが、月曜日から“進研マーク模試”が始まる。土日を利用して各教科しっかりと対策したいと思う。自分は『数学』が苦手なので、問題演習を何度も繰り返して、前回よりも点が取れるように頑張ります。3組

4日間に及んだ考査が終了した。出来栄としては74点満点中49点といったところだ。ところで最近はまだ朝や夜に寒さを感じるようになってきた。外が夏の涼しさではなく、秋の涼しさという感じで少し寂しい。受験への焦燥感も高まってきている。5組



学年通信「Plus Ultra」のバックナンバーは本校HPで見ることができます